

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

Neue Online-Kennzeichnung: Bei elektrischen Haushaltswaschmaschinen

Die EG-Verordnung 1061/2010 regelt die Kennzeichnung netzbetriebener Haushaltswaschmaschinen und netzbetriebener Haushaltswaschmaschinen, die auch mit Batterien/Akkumulatoren betrieben werden können, einschließlich für nicht haushaltsübliche Zwecke verkaufter Geräte und Einbau-Haushaltswaschmaschinen.

Umfangreiche Informationen zur Kennzeichnung von Haushaltswaschmaschinen erhalten Sie [hier](#).

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt